
 	  MarieLuise2701 hat Folgendes geschrieben:			  Ich habe auch schon oft gehört, dass Verträge noch im
ersten Jahr gekündigt wurden von beiden Seiten, weil z.B. das Buch nicht vermittelt werden konnte oder weil
die Zusammenarbeit nicht gelaufen ist wie erhofft etc.	

Noch im ersten Jahr, das hätte ich nicht erwartet. Ergibt aber durchaus Sinn. Ich dachte irgendwie immer,
wenn man erstmal eine Agentur hat, ist die Veröffentlichung so gut wie sicher. :lol: 
Danke für deine Antwort!

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Was erwarten AgentInnen von AutorInnen?

Geschrieben am 06.06.2020 von sternenhimmel
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